



■ CULTURA

La Junta reparte más de 33.000 euros en ayudas para la enseñanza del español en Salamanca

C.A.S.

La Consejería de Cultura y Turismo ha resuelto seis convocatorias de ayudas vinculadas con la enseñanza del español y acciones de mercadotecnia, el aprendizaje electrónico y la renovación y modernización tecnológica. En total, la Junta repartirá 122.170 euros, según figura en un grupo de resoluciones que publica en su edición de hoy el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl). A las universidades y centros de Salamanca, la Junta destina más de 33.000 euros, repartidos en los 5.000 euros para la Universidad de Salamanca para la implantación de aprendizaje electrónico y más de 11.000 euros para que diversas academias y centros impartan cursos de español presenciales para extranjeros. Por otra parte, la Universidad Pontificia recibirá 1.533 euros de subvención para la renovación y modernización tecnológica, al igual que Cursos Internacionales de la Universidad (2.802 euros) y varias escuelas y academias de español.